

undefined - dimanche 28 avril 2024

Actu locale | Pays des Couleurs

CREYS-MÉPIEU

L'inauguration de la salle multisport obtient le label "Bouge chaque jour"

Le 7 juin, jour de l'inauguration de la salle multisport, avant les célébrations officielles, la journée sera dédiée au sport grâce à l'équipe FitDays MGEN. De 9 h à 16 h 30, les équipements seront réservés aux scolaires, puis de 16 h 30 à 18 h 30, ce sera la découverte du triathlon. Après les discours de célébration, de 19 h 30 à 20 h 30, aura lieu le challenge sportif de l'éKipée des familles.

L'événement, en général, vient de se voir attribuer le label de la Grande cause nationale 2024 "Bouge chaque jour", dont l'objectif est de promouvoir et encourager la pratique sportive. Il est maintenant référencé sur le site national <https://www.grandecause-sport.fr/index.php/labelliser>.